
Quand a eu lieu la première Coupe du monde de football ? 

‣ La première Coupe du monde de football a eu lieu en 1930.  

‣ À l'époque, 13 équipes de football du monde entier se sont affrontées et ont représenté 
leur pays.  

‣ Le premier pays hôte, l'Uruguay, a également été le premier vainqueur de cette 
compétition !  

‣ Mais qui a inventé la Coupe du monde ?    

‣ C'est un Français, Jules Rimet, président de la Fédération française de football, qui en a 
eu l'idée et qui a mis près de dix ans à la mettre en place.   

‣ Depuis lors, cette compétition a lieu tous les quatre ans, sauf en 1942 et 1946, où elle a 
été annulée en raison de la Seconde Guerre mondiale.  

‣ Depuis la première édition, le nombre d'équipes participantes a beaucoup augmenté. Il 
est passé de 13 à 32 aujourd'hui !  

‣ Et, depuis 1991, il existe également une Coupe du monde féminine, de plus en plus 
populaire. 

‣ Parmi les principaux vainqueurs de la Coupe du monde masculine figurent le Brésil, 
l'Allemagne et l'Italie.  

‣ La France, quant à elle, a réussi à organiser et à remporter la Coupe du monde en 1998.   

‣ Tous les quatre ans, un nouveau pays organise cette compétition, dont les retombées 
économiques sont énormes.  

‣ Car c'est un événement planétaire suivi par près de la moitié de la population mondiale !



When was the first soccer World Cup held ?  

‣ The first soccer World Cup took place in 1930.  

‣ At that time, 13 soccer teams from all over the world competed and represented their 
countries.  

‣ The first host country, Uruguay, was also the first winner of this competition!  

‣ But who invented the World Cup?    

‣ It was a Frenchman, Jules Rimet, president of the French Football Federation, who had 
the idea and took almost ten years to set it up.   

‣ Since then, this competition’s been held every four years except in 1942 and 1946, when 
it was cancelled because of the Second World War.  

‣ Since the first edition, the number of participating teams has increased a lot. It’s gone 
from 13 to 32 today!! 

‣ And, since 1991, there is also a Women’s World Cup, becoming more and more popular. 

‣ Among the main winners of the men’s World Cup are Brazil, Germany and Italy.  

‣ France, on the other hand, managed to host and win the World Cup in 1998.   

‣ Every four years, a new country organizes this competition, whose economic spin-offs 
are enormous.  

‣ Because it’s a global event watched by almost half of the world’s population!


